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若きエッセンシャルワ　カ　
活躍する！

株式会社池田運送
（東大阪支部）

今年3月に桃山学院大学を卒業後、
池田運送さんのインスタグラムに
掲載されている「かっこいいトラッ
ク」に惹かれ、新卒で入社。一人前
のドライバーになるため、日々横乗
りで勉強しながら頑張っている。大
型免許を取って大型トラックの運
転手を目指している！！
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小さい頃からトラックが大好きで、
一念発起して念願のトラックドライ
バーに。奈良、京都、和歌山の飲食
店等に食品やお酒を運んでいる。
荷主さんからの信頼が厚く、明る
く、仕事熱心なトラガール。今の目
標は大型トラックの運転手！
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2児の母で、かっこいい10ｔトラッ
クを扱うトラガール。AT限定の普
通免許で入社後、池田運送さんの
免許取得支援制度を活用して大型
免許を取得。現在はドライバー陣
の中心として、配送業以外にも新
人教育等もしており、後輩からも慕
われている。
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乗っています！！

子どもの頃から
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この春、入社されたとのことですが、年齢は？
23歳です。
トラックの運転手になりたいと思われた理由
は何ですか？
元々、父が自営業でトラックを運転していて、
幼い頃から横に乗っていた影響があり、憧れ
がありました。また、トラックドライバーは体
力仕事だと思うのですが、学生時代はラグ
ビーをしており、体力には自信があったので
運転手になりたいと思いました。
就職活動で他に考えていた職種はありますか？
車関係の仕事に就きたかったので、ディー
ラー等も視野に入れていましたが、やはり1
番はトラックドライバーになりたいと思い、
運送会社に就職しました。
数あるトラック運送会社の中でも、なぜ池田
運送を選ばれたのですか？
就職活動中に見学をさせていただいた際
に、社長や役員の方と距離が近く感じ、雰囲
気が良い会社だと思いました。また、池田運

年齢、ドライバー歴とお持ちの免許証を教え
てください。 
ドライバー歴は1年ぐらいです。今は準中型
免許を持っています。年齢は25歳です。
以前はどのようなお仕事をされていましたか？ 
整骨院の受付をしていました。
ドライバーになろうと思われたきっかけは？
お父さんがトラックに乗っていて、小学生の
頃からトラックが好きだったので、トラックド
ライバーになりたいと思いました。
そんな中でも池田運送さんでトラックドライ
バーになろうと思われたきっかけは？
トラックがかっこよかったからです。あと、家
からも近かったので(笑)。
ドライバーになることについてご家族は何
かおっしゃっていましたか？
両親からは「とにかく気を付けてや」と言わ
れます。私自身反対されても言うことを聞か
ないタイプなので、トラックドライバーになる
ことについては反対されなかったです(笑)。

送のインスタグラムを見て、トラックがかっこ
いいと感じたことも決め手になりました。
運送会社に就職することについてご家族は
何かおっしゃっていましたか？
父がドライバーをやっていたため「年齢を重
ねていくにつれ衰えていく部分があるから先
のことを考えると大変だよ」ということは言わ
れました。ただ、僕もトラックドライバーへの
憧れはあったので、最後は僕の意見を尊重
してくれました。
普段、主にどのようなお仕事をされていますか？
今は普通免許しか持っていないので、まだト
ラックの運転はしていないです。横乗りで先
輩と一緒に出てルートを覚えたり、営業のや
り方を学んでいます。また、会社の免許取得
支援制度を活用して中型免許も取得できる
ように勉強をしています。
お休みは何曜日ですか？
土曜日、日曜日と祝日が休みです。
仕事中の楽しみはありますか？
体を動かすことが好きなので、汗をかいて仕

事をしている時が
楽しいです。
学生生活と社会人
生活について一番
大きな変化は何で
すか？
朝起きるのが早く
なった ので、規 則
正しい生活が身に
つきました(笑)。

初めてトラックを運転した時の感想は？
めちゃくちゃ緊張しましたね。道に迷わない
か心配でした。
普段どのような運行をされていますか？
2ｔ車で、食品とお酒を奈良や京都等に運ん
でいます。
お休みは何曜日ですか？
日曜日と祝日が休みです。
昼食や休憩はどうされてますか？
トラックが入れそうな店があればそこで食事
を取っています。あとはコンビニで買ってト
ラックの中で食べています。
普段運転されていて気を付けていることは
ありますか？
とにかく安全運転を心がけています。
仕事中の楽しみはありますか？
運転中は一人の時間なので、音楽聴いてい
るのが楽しいです。
仕事のやりがいや嬉しかったことは？
お客様から「頑張っているね」とか「ありがとう」
と声をかけてくださるのは励みになります。
仕事で苦労されていることはありますか？
狭い道で路上駐車の横を通る時や駐車ス
ペースが小さい時は苦労します。
上司に掛けられた言葉で印象に残っている
言葉はありますか？
マネージャーが褒め上手なのでいつも元気
をもらっています(笑)。
会社の良い所は？
社長が優しいです(笑)。

Private
趣味は？
ダイビングです。白浜や淡路島、遠くは石垣
島へダイビングをしに行くことが趣味です。
休日の過ごし方は？
犬を5匹飼っているので、散歩に行くことが
多いです。
好きな食べ物は？
肉じゃがです。
何 か ス ポ ー ツ は
さ れ て い まし た
か？
中 学 生 の 頃 は バ
スケットボールを
していました 。高
校生になってから
はラグビーをして
いました。
今一番ほしいものは何ですか？
アップルウォッチが欲しいです。
初任給で何をしましたか？
両親と一緒に食事に行きました。
好きな歌手、よく聞く音楽は？
レゲエ等をよく聴きます。ダイビングをする
ので、海に合う音楽が好きです。
結婚するならどんなタイプの方がいいです
か？
年上がタイプです。そこだけは譲れないです
(笑)。

会社への不満や改善してほしいことはありますか？
人をもうちょっと増やしてほしいです(笑)。
今後の目標は？
大型トラックに乗りたいです。

Private
家族構成について教えてください。 
6歳の子どもがいます。男の子でやんちゃで
すけど、かわいいです。
休日はどのように過ごしていますか？
子どもと公園やプールに行くことが多いです。
好きな食べ物は？
食べることが趣味なので、何でも好きです。
特に辛いラーメンが好きです。
今一番ほしいものは
何ですか？
大型バイクが欲しい
ので貯金中です(笑)。
好きな歌手、よく聞く
音楽は？
浜崎あゆみさんが好
きな のでトラックで
聞いています。

藤 井 由 輝 さん

沖 本 愛 実 さん

可愛い〜♥



年齢、ドライバー歴とお持ちの免許証を教えてく
ださい。
年齢は39歳です。ドライバー歴は今年で4年で
す。持っている免許は大型免許です。池田運送
の免許取得支援制度を活用して取得しました。
以前はどのようなお仕事をされていましたか？ 
会社の事務員をしていました。
ドライバーになろうと思われたきっかけは？
家庭を守るために乗ろうと思いました。
ドライバーになることについてご家族は何
かおっしゃっていましたか？
応援してくれました。特に反対などは無かっ
たです。
初めてトラックを運転した時の感想は？
最初は怖かったですね。今は慣れました。今
後10ｔ車に乗ることになっているので、楽し
みもありますが、少し心配もしています。
普段どのようなトラックを運転されていますか？ 
現在は2ｔ車で食品を大阪市内の飲食店へ
卸しています。社内教育の一環で、新人の子

を横に乗せて、色々教えながら走っています。
お休みは何曜日ですか？
日曜日と祝日が休みです。
普段お仕事で運転されていて景色が良い道
路や思い出に残っている場所は？
前に奈良を担当していた際には桜並木がき
れいな道があって感動しました。今は大阪市
内の中央区をメインに走っているので、あま
りきれいな景色には出会えないです(笑)。
普段運転されていて気を付けていることは
ありますか？
基本的ですけど、巻き込みには気を遣って
います。右左折の際は横乗りしてもらってい
る新人の子にも手伝ってもらって、ダブル
チェックを怠らないようにしています。
仕事中の楽しみはありますか？
美味しそうなご当地グルメがあれば買ってし
まうことですね。ついついコロッケとか買っ
ちゃいます(笑)。
仕事のやりがいや嬉しかったことは？
お客様に喜んでもらった時は嬉しいです。
仕事で苦労されていることは？
ほとんどないですね。荷物が多い時は「え
えー！？」ってなってしまいますけど、全部卸し
たときには達成感があります。
上司に掛けられた言葉で印象に残っている言葉
はありますか？
上 司 の 稲 木 さ
んに新人の頃、
お世話になって
いたのですが、
上手くモチベー

ションを上げてくれたのを覚えています。具
体的な言葉は思い出せないですけど(笑)。
会社の良い所は？
上司の方も含めて皆の仲が良いところです。
お給料も満足しています(笑)。

Private
家族構成は？
子どもが2人います。19歳
の息子と16歳の娘と住ん
でいます。2人とも優しい
です。母の日にはお花をも
らいました。
普段料理はされますか？ 

子ども達がもっと小さい頃は料理もしていま
したが、最近はほとんどしていないです(笑)。
娘が調理師学校に通っているので作っても
らっています(笑)。
趣味は？
一人の時間が増えたので、最近ヨガを始めました。
好きな食べ物は？
甘いものが好きです。チョコレートやあんこ
が好物です。
最近買った高いものは何ですか？
自分のものはあまり買っていないです。学費
が最近の高い買い物かもしれないです(笑)。
好きな歌手、よく聞く音楽は？
最近は新人の子を横乗りさせてい
るので、好きな音楽は聴けていな
いですね。FMラジオを聞くことが
多いです。

佐 伯 亜 樹 恵 さん

新卒者を採用する理由を教えてく
ださい。
今までは免許証の関係から即戦
力の方を優先して中途採用してい

たのですが、今年初めて新卒者を採用しました。池田運送とし
ましても、イチから育てていこうという方針で始めました。
若手社員等、人材確保についてどうされていますか？
倉庫業務や事務作業についてはたくさん応募があります。し
かし、ドライバーの確保については苦労しています。免許取
得支援制度をアピールしたり、SNSでトラックの格好良さをア
ピールしながらなんとか集めているような状況です。現在イン
ディードやタウンワーク等を活用して週に3件程度は問い合わ
せがあります。
標準的な運賃について、荷主交渉等、何か取り組みはされて
いますか？
届出は提出しました。また、全ての荷主様とではないですが、
交渉を始めています。コロナ禍で荷主様も大変な時期です
が、ありがたいことに、燃料費の高騰についても理解をしてく
ださっている荷主様が多いです。
会社としての今後の目標としては何ですか？
大阪と名古屋に営業所があるのですが、今後は全国展開を目
指していきたいです。

稲木 能雄 営業部長 並木 道明 統括部長

女性社員が多いですが何か取り組みはさ
れているのですか？
元々、運送会社が男社会で弊社の事務所
等も汚かったのですが、女性や若い方を

雇うにあたって、女性専用のトイレを作る等、受け入れる環境作りを
行なってまいりました。ドライバー教育についても時代に合わせたや
り方に変えました。
今回インタビューさせていただいた3名に期待することは何ですか？
まず女性ドライバーの２人には弊社の女性社員の中のリーダー的な
存在になってほしいと考えています。また、藤井さんには新卒で入社
した1期生なので、今後新卒で入社する若手社員とベテラン社員の架
け橋となり、若手社員の中心として活躍してほしいと思います。

にゃん♬



トラック運送業界に就職を考えている学生さんへ

運送業界は日本の物流を支えています。物流業は日本経済
の心臓だと思いますし光栄な職業だと感じています。体を
動かすことが好きな人やドライブが趣味な人にはぴったり
な仕事だと思います。自分の仕事を決めるうえで、物流業界
への就職も選択肢の一つにしていただきたいです。

（藤井由輝さん）

代表取締役 池田 一也さんinterview
会社の方針を教えてください。
従業員には常々、「仕事をするうえで、目配り、気配り、
思いやりを大事にしてほしい」と言っています。お客
様密接型の唯一無二の運送会社を目指しており、常
にお客様から必要とされる運送会社でありたいと
思っています。
今回インタビューさせていただいた3名の社員さんを
含め、若手社員に求めていることは何ですか？
弊社ではチャレンジ精神を一番大事にしています。
自分で考えて動き、それが例え失敗しても諦めずに
チャレンジし続けて欲しいと思っています。そして会

社にも意見や要望があれば声を上げてもらい、それ
らを出来るだけ汲み取って、改善していきたいと考え
ています。
社長にとって従業員とは
従業員がいてこその会社だと思います。一人一人が
責任感を持って活躍できる職場を作りたいと思って
います。だ からこ
そ 従 業 員 自 身 が
やりがいのある仕
事ができる環境を
作ってあげたいと
思っています。

将来トラックドライバーを
目指される女性の皆さまへ

興味があれば是非トラックドライ
バーになってほしいです。池田運
送は和気あいあいとしているので
楽しくお仕事できると思います。

（佐伯亜樹恵さん）

将来トラックドライバーを
目指される女性の皆さまへ

池田運送でぜひ一緒に
働きましょう。（沖本愛実さん）
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